



Un grand merci à tous nos bénévoles!

Un grand merci à tous nos bénévoles,

À l'occasion de la semaine de l'action bénévole, les conseillères et conseillers de Wentworth-Nord se joignent à moi pour remercier tous les généreux bénévoles qui font que notre municipalité soit un milieu de vie agréable.

Leur contribution est unique et précieuse et je souhaite leur exprimer ma sincère gratitude, car ils mettent à profit leurs habiletés et leurs disponibilités au service de leurs concitoyens.

Ils « bénévoles », dans tous les secteurs comme celui de la culture, de la préservation du patrimoine, de la pratique sportive ainsi que de l'aide aux enfants et aux aînés.

Le conseil municipal est très fier de compter sur un solide groupe de citoyens engagés. Cet engagement mérite d'être souligné et appuyé car il représente une richesse pour nous tous.

Si vous souhaitez faire du bénévolat, contactez-moi à maire@wentworth-nord.ca. Nous verrons ensemble comment vos talents pourraient être utilisés pour le bien-être de notre communauté.

Danielle Desjardins, votre mairesse.